



[CLIQUEZ ICI POUR LA VIDEO](#)

« C'est bien possible d'organiser une élection à Madagascar cette année, d'autant plus que la volonté est là, surtout la Cenit (Ndlr : Commission Electorale Nationale Indépendante de la Transition), qui se veut être inclusive, permet de répondre aux critères imposés par les observateurs internationaux et aussi les Nations Unies qui viennent d'envoyer leurs émissaires.

Je pense que c'est possible d'organiser *[une élection]* cette année. Par contre, il faut tout de même respecter certaines normes qui étaient imposées par la Communauté internationale On devrait constater la transparence pour ne pas fausser le jeu de la concurrence. A un moment donné, il faudra prononcer la date officielle des élections, en tenant compte d'une marge de 11 mois.

C'est-à-dire que si nous admettons que la date va courir à partir de l'arrivée de ces émissaires des Nations Unies (Ndlr : le lundi 23 avril 2012), on devra considérer 1 mois, c'est-à-dire au début de l'année prochaine, 2013, et nous pourrons organiser les élections en respectant toutes les contraintes qui nous seront imposées.

Augustin Andriamananoro, ancien ministre des Postes et Télécommunications, actuellement Directeur général de l'OMERT et Conseiller du Président de la Transition

**Vidéo et transcription : Jeannot Ramambazafy**